

«Dago» Olivares está orgulloso de inspirar a las nuevas generaciones

El profesor de ciclismo no quiere ser solo teoría y lo demostró al ganar el Campeonato Regional de su disciplina denominado «Huellas Ancestrales», en la categoría Master B. «Necesitaba que mis hijos, mis alumnos del colegio y universidad, se dieran cuánta de que querer es poder», señaló el entrenador coquimbano.

Dagoberto Olivares Villagrán es un deportista reconocido en la región. Hijo del preparador físico que trabajó con José Sulantay durante la gloriosa época de Coquimbo Unido en la década del 90', se confiesa como un enamorado del fútbol, pero es un amor compartido con su otra gran pasión: el ciclismo.

"Si tus vas en una carrera de mountain bike y otro competidor se cae, frenas para ayudarlo, sin importar si aquello te atrasa. Eso en el fútbol no siempre pasa", señala el deportista coquimbano como justificando el cariño que le tiene a ésta disciplina.

Pero nuestra conversación con él, no solo fue para dar a conocer sus gustos deportivos. La verdad es que queríamos destacar lo orgulloso que se encuentra el "profe" porque se consagró Campeón Regional de Mountain Bike en el certamen denominado "Huellas Ancestrales", el cual comprendió varias fechas disputadas en las provincias de Elqui, Limarí y Choapa.

"Fueron seis meses duros, en una travesía que recorrió diferentes localidades de la región como Ovalle, Monte Patria, la Serena, Punitaqui, Illapel, Tulahuen.

Afortunadamente tuve el apoyo de mis auspiciadores como Aquadrill, para poder irme un día a esas localidades y así competir con mayor comodidad", detalla Olivares.

■ PREDICA Y PRACTICA

Pero más allá del logro, el premio y poder decir que es campeón regional, Olivares quería mostrarle a sus alumnos del Colegio Andrés Bello y de la Universidad del Alba que su pedagogía no se queda solo en la teoría, sino que también pasa a la práctica y a un alto

EL DATO:

Entre el 05 de marzo hasta el 13 de agosto se desarrolló el campeonato regional de MTB Huellas Ancestrales convocando a los mejores ciclistas de nuestra región. Dagoberto Olivares Villagrán resultó campeón en su categoría Master B (40 a 49 años) representando al Club Aquadrill)

nivel.

"Me propuse ser campeón de mountain bike y lo logré. Necesitaba que mis hijos, mis alumnos del colegio y universidad se dieran cuánta de que querer es poder", apunta orgulloso, agregando que "el rol que uno asume como padre, profesor y entrenador debe ser ejemplar para lograr la

credibilidad y confianza".

Cuenta el ciclista que después de consagrarse campeón regional sus alumnos "quedaron super motivados. A mi me pasaba a su edad, que me motivaban los deportistas cuando veía que tenían logros, que no solo lo leía en los libros, y esa experiencia puedo entregar yo".

"Para mi esa es la ciencia de la experiencia, sigo estudiando siempre, pero la experiencia de poder participar y ganar una competencia a nivel regional te valida un poco más. Eso quiero transmitir", precisa además Olivares Villagrán.

Cuenta el pedaleiro que partió "la academia del colegio con 20 alumnos y ahora tengo 45. Y en la universidad también todos quieren jugar porque ven que hay algo serio detrás y se involucran. Eso es lo que necesitamos para el deporte, que la gente sea responsable, que los equipos lleguen a la hora, entre otras cosas".

■ ¿FÚTBOL O CICLISMO?

"Volví al fútbol porque a mis hijos les gusta, pero el ciclismo es otra cosa. La gente se compromete mucho más porque no siempre tienes los recursos. éste deporte es caro, una bicicleta para competir así vale como 6 millones de pesos", señala Olivares.

Y si bien, quiere seguir desarrollándose con sus talleres de fútbol o futsal tanto a nivel escolar como universitario, Olivares no piensa dejar el ciclismo, que lo ve como un hobby, pero que se toma muy en serio. "El ciclismo ha crecido. En cada carrera habían como 250 o 300 corredores desde categorías menores hasta personas que corren con 75 años. Hay más equipos, más clubes y eso es positivo", precisa, apuntando además que él se especializó "hice el curso y soy uno de los pocos entrenadores de ciclismo titulado acá en la región. Por eso quiero dejar un legado

con los más chicos, ir mejorando, allá corremos con chicos que están catalogados como proyectos a nivel nacional como Martín Ramos y Alex Calquín. Ya han sido campeones a nivel nacional, en todas las disciplinas del ciclismo, por eso los estamos apoyando, porque hay que saberlos orientar".

Seguir compitiendo e

inyectar motivación a las nuevas generaciones de deportistas a nivel regional es la meta de Dagoberto, quien es un verdadero apasionado por lo que genera la práctica de alguna disciplina deportiva.

Es de esperar que llegue al corazón de sus alumnos para que sigan surgiendo talentos que lleven el nombre de la región a lo más alto.



El rol que uno asume como padre, profesor y entrenador debe ser ejemplar para lograr la credibilidad y confianza».